

RESULTADO 8ª JORNADA DE LNDH, CB ALICANTE SE DESPLAZA A LA RINCONADA.

El pasado día 7 de enero de 2012, se disputó la 8ª jornada de la LNDH.

Nuestro equipo se desplazó a la sevillana localidad de La Rinconada, para enfrentarse a los líderes, e invictos, del grupo.

A priori se esperaba un encuentro muy disputado, sobre todo después del resultado en casa, pero el equipo rinconero nos endosó un 6-1 que nos dejó con mal cuerpo.

A destacar la imbatibilidad de nuestra pareja de dobles masculino compuesta por Indra y Sergio, no tienen rival.

Esperamos que la próxima jornada, el sábado 14, contra Multicaja Huesca, se recuperen las buenas sensaciones.